



24年にわたり親睦を深め、平成28年には「兄弟都市提携」を締結した沖縄県・中城村と福智町。足並みをそろえた兄弟は今年11月、次のステージへ向かい力強く駆け出しました。

非日常の興奮と試合前の緊張を胸に、朝日を浴びながら中城湾を駆け抜ける方城中バスケットボール部。



新たな交流事業誕生 広報ふくち2月号で中城村を特集で紹介 念願の兄弟都市提携を調印 子ども会が交流開始

2019.11 2019.6 2019.2 2019.1 History of NAKAGUSUKU&FUKUCHI 2016 2004 1995  
 広報なかぐすく6月号で本町を紹介 中城村主催のイベントで福智町の特産品をPR 中城村が福智町を初訪問

# NAKAGUSUKU FUKUCHI BASKETBALL GAMES 2019

中城 沖縄県 方城 福智町  
 中学校 VS 中学校  
 令和元年度 スポーツ交流会  
 PHOTO REPORTS

1 試合会場の中城中体育館で直前練習 2 士気を高める円陣 3 初戦のジャンプボールは方城中が奪取 4 きつ抗する試合中、次戦の戦略を仲間と分析 5 場内に響く中城中の応援 6 好プレーに注目が集中 7 昼食中にエイサーと獅子舞の演奏 8 両町村のPTAが昼食のカレーを調理 9 「ふくち☆リッチジェラート」の味に「うまっ!」 10 友情深めた民泊先での一場面 11・12 不滅の友情を誓う別れのハイタッチと握手

**CHECK IT OUT**  
 スポーツ交流会の詳細は、町の公式HPで公開中。↓



未来につなげる「交流の輪」  
 念願の新事業、誕生——  
 兄弟都市・中城村とさらに発展した交流を目指す新事業「スポーツ交流会」が11月2日から3日間で行われ、方城中バスケットボール部が村を訪問しました。中城中の同部員や関係者を含む156人が参加。県大会出場実績を持つ両校の練習試合や生徒と大人の交流試合など、参加者全員が白熱の全8試合を戦いました。滞在中、生徒は村内で民泊。名所訪問や郷土料理の振る舞いなどで沖縄ならではの風土を体験し、友情を育んでいました。今回を契機に、今後も文化交流や役員職員派遣など、交流の輪を広げていく予定です。



勝敗関係なく楽しんだ生徒と大人の交流試合で、シュートを狙う比嘉良治教育長。